

# Pressemitteilung

## **FEV treibt mit neuem Büro in Riad nachhaltige Innovationen voran und unterstützt die „Vision 2030“ des Königreichs Saudi-Arabien**

**Medienkontakt**  
Marius Strasdat  
T +49 241 5689-6452  
[strasdat@fev.com](mailto:strasdat@fev.com)



**Riad (Saudi-Arabien), Dezember 2024 – FEV, ein weltweit führender Anbieter von Engineering- und Management-Beratungsdienstleistungen, baut seine Präsenz in Westasien mit der Eröffnung eines neuen Büros im Königreich Saudi-Arabien weiter aus. Dieser strategische Schritt ist eine Antwort auf die wachsende Nachfrage nach Spitzentechnologie in den Bereichen nachhaltige Mobilität, Energieeffizienz und digitale Innovation. Außerdem fördert FEV die wirtschaftliche Diversifizierung und nachhaltige Entwicklung und unterstützt damit die ehrgeizige Vision 2030 Saudi-Arabiens.**

„Die Eröffnung unseres neuen Standortes in Saudi-Arabien ist ein wichtiger Meilenstein für FEV“, sagt Patrick Hupperich, Vorsitzender der Geschäftsführung der FEV Group. „Mit dem Schwerpunkt der Vision 2030 auf nachhaltigen Innovationen freuen wir uns, unser Engagement in der Region zu vertiefen und mit lokalen Partnern zusammenzuarbeiten, um den Herausforderungen zukünftiger Mobilitäts- und Energielösungen erfolgreich zu begegnen.“

Die Präsenz von FEV in der GCC-Region begann im Jahr 2020 mit der Eröffnung des ersten regionalen Büros in den Vereinigten Arabischen Emiraten. Das neue Büro in Saudi-Arabien baut auf diesem Erfolg auf und unterstreicht das langfristige Engagement von FEV in dieser Region. Das Unternehmen hat im Königreich bereits zahlreiche Projekte abgeschlossen, darunter Machbarkeitsstudien, Konzeptentwicklungen und die Umsetzung innovativer Mobilitätslösungen.

„FEV Saudi-Arabien wird sich auf Engineering- und Management-Beratungsleistungen mit einem besonderen Augenmerk auf zukünftigen Mobilitätskonzepten, autonomen Fahrzeugen und der Entwicklung von Elektrofahrzeugen fokussieren. Wir planen ebenso, unsere Expertise im Energiebereich zu nutzen, um die Entwicklung innovativer Energielösungen im Königreich zu unterstützen“, sagt Kadir Yigit Yildiz, Geschäftsführer von FEV Saudi Arabia.

Mit der neuen Niederlassung bietet FEV seinen Kunden einen noch schnelleren und effizienteren Support und kann gleichzeitig seine enge Zusammenarbeit und langfristige Partnerschaften innerhalb des Königreichs pflegen. „Wir sind stolz auf den Ruf, den sich FEV in der Region erworben hat“, sagt Hupperich. „Unsere Kunden schätzen unsere Anpassungsfähigkeit und die hohe Qualität unserer maßgeschneiderten, ergebnisorientierten Lösungen. Auf diesem soliden Fundament wollen wir nachhaltige Innovationen vorantreiben und einen Beitrag zur Transformation Saudi-Arabiens leisten.“

FEV setzte mit der feierlichen Einweihung in Riad einen wichtigen Meilenstein und freute sich, mehr als 100 hochrangige Gäste, darunter Führungskräfte unter anderem aus dem Mobilitäts- und Energiesektor, zu begrüßen. In seiner Eröffnungsrede hob Hupperich die Rolle von FEV bei der Entwicklung von innovativen und nachhaltigen Technologien sowohl in der Region als auch auf globaler Ebene hervor. Im Anschluss folgte eine Reihe aufschlussreicher Diskussionsbeiträge über visionäre Projekte, deren erfolgreiche Umsetzung die Entwicklung in der Region maßgeblich mitgestalten werden.

Die Eröffnungsveranstaltung unterstrich FEVs Rolle als Innovationstreiber wichtiger Schlüsselindustrien sowie den Expansionskurs des Unternehmens in der Region Westasien.

### **Bildmaterial**



**Bildunterschrift:** Freuen sich über die Eröffnung der neuen Niederlassung im Königreich Saudi Arabien (v.l.n.r.) Dennis Heckmann, Kadir Yigit Yildiz (Managing Directors FEV Saudi Arabia), Patrick Hupperich (Vorsitzender der

Geschäftsführung FEV Group) und Mayank Agochiya (Vorsitzender der Geschäftsführung FEV Asia), Quelle: FEV

## Über FEV

### **FEV verschiebt Grenzen.**

FEV ist ein global führender Entwicklungsdienstleister im Automobilsektor und Innovationstreiber für unterschiedliche Industriezweige. Professor Franz Pischinger legte dafür den Grundstein, indem er seinen akademischen und technischen Hintergrund mit seiner Vision für kontinuierlichen Fortschritt verband. Das Unternehmen entwickelt seit 1978 technologische und strategische Lösungen für die größten Automobilhersteller der Welt sowie Kunden im gesamten Transport- und Mobilitätsökosystem.

### **Die Welt entwickelt sich kontinuierlich weiter. FEV ebenso.**

Deshalb setzt FEV sein technologisches und strategisches Know-how auch in anderen Bereichen ein und transferiert seinen zukunftsorientierten Ansatz in die Luft- und Raumfahrt- sowie Energiesektoren. Durch seine Software- und Systemkompetenz nimmt das Unternehmen zudem eine Vorreiterrolle ein und macht intelligente Lösungen für jedermann erlebbar. FEV bringt hochqualifizierte Menschen aus den unterschiedlichsten Bereichen und Fachgebieten zusammen, um den Herausforderungen von heute und von morgen zu begegnen.

### **FEV bleibt nicht stehen.**

Auch in Zukunft wird FEV die Grenzen der Innovation verschieben. Mit seinen hochqualifizierten 7.000 Mitarbeiter:innen an mehr als 40 Standorten weltweit entwickelt FEV Lösungen, die nicht nur die Bedürfnisse von heute, sondern auch die von morgen erfüllen. Letztlich bleibt FEV niemals stehen – für eine bessere, saubere Zukunft, auf Basis nachhaltiger Mobilität und Energie sowie intelligenter Software. Für seine Unternehmenspartner, seine Mitarbeiter:innen und die Welt. [#FeelEVolution](#)